



「ひとが育つまち益田」の実現に向けて

「ひとづくり」の取組と若手職員の想い

Vol. 1

市では「ひとづくり」を重要な要素として「ひとづくり推進本部」を設置し、3つの部会で取組を推進しています。

今回は「地域の担い手」部会を担当する連携のまちづくり推進課に所属する若手職員が、取組内容の紹介と「ひとづくり」に対する想いを語ります。

ひとづくりに関するどのような取組を担当していますか

「MASUDA no Hito (ひとが育つまち益田)」ホームページの管理・運営のほか、移住・定住の促進と関係人口・地域づくりの取組を担当しています。

ホームページでは、益田で暮らしている人や益田で活動をしている人の想いを取材し、その人たちの「想い」を発信しています。

関係人口・地域づくりに関する取組としては、益田の取組を応援する人・支える人を増やすために、益田とつながりを



持ちたい方と一緒に、市内の空き家の改修や就農体験、地域自治組織の活動への参画などを行なっています。

ひとづくりの取組に対する想いを教えてください

人口減少が進む現在、人を奪い合うのではなく、益田のひとの熱い想いを知ってもらうことで、益田のファンを増やしていきたいです。移住・定住だけをゴールにするのではなく「益田のこの人々のために何かしたい」「益田のこの人々と一緒に何かしてみたい」と思ってくれる人を全国に増やしたいと思っています。

そのためには、まずは益田市の魅力的で特徴的な取組のひとつである「ひとづくり」に関する取組を知ってもらいたいです。「ひとづくり」に参加することは、自分の成長につながるだけでなく、自身の「生き方」を問うきっかけになると思います。

だからこそ、一度は益田に訪れてもらいたいです。益田のひとと出会い、その熱い想いに触れればきっと「また益田にきたい」という気持ちになると思うからです。

これからのようなことに取組んでいきたいですか

「熱い想いを持った益田のひと」と「益田に興味を持った人」をつないでいきたいと思っています。つないで終わりではなく、一緒に活動し、活動を通して楽しさや苦しさ、喜びを共有したいです。

目指すのは「ひとづくり」を市民の方々のやる気や益田市を誇りに思う気持ち、いわゆる幸福度の向上につなげていくことです。「ひとづくり」に関わる全ての人に、それぞれの形で「よかった」と思ってもらえるように、自分自身も成長していきたいです。

自分の人生の目的でもありますが、人の役に立つために日々成長し続け、自分の持っている知識と経験を共有することで、「ひとづくり」の取組を通じて関わった方々の人生に、良い影響を与えることができる人になりたいと思います。



益田版カтары場の様子

インターネットで「ますだのひと」と検索してください

「MASUDA no Hito (ひとが育つまち益田)」ホームページでは、益田で暮らしている人や活動している人を取材し、その人たちの「想い」を発信しています。この「想い」を通して、益田の魅力ある「ひと・もの・こと」を知っていただければと思います。

その他にも「移住・定住の取組」「関係人口・地域づくりに関する取組」等について掲載しています。益田市が全国に先駆けて行なっている「ひとづくり」の取組をぜひご覧ください。



ホームページアドレス <https://masudanohito.jp>

MASUDA no Hito → (ひとが育つまち益田)

